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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  03  del mese   MARZO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   12:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  12:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Monetizzazione 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
12:05 

II 
Conv. 
12:20 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

4 FRANZE’ Katia Componente A P  DA REMOTO 

5 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente P A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA ORE 12:23 

9 TERMINI Gerlando Componente A P   

10 TUCCI Danilo Componente A P   

11 CURELLO Leoluca A. Componente A A SCHIAVELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P  DA REMOTO 

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A A SANTORO DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa .   

La seduta chiude alle ore  13:10 

 

      IL PRESIDENTE                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   f.to Raffaele IORFIDA                   Emanuela CALDERONE 

  



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Apre i lavori, in seconda convocazione, alle ore 12:20,il presidente della Commissione, Raffaele 

Iorfida, il quale pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG inerente la 

pratica della Monetizzazione aree standard. 

Il Presidente, ancora una volta, rammenta ai Commissari, che è possibile presentare, qualora lo 

ritenessero necessario gli emendamenti per iscritto. 

Il Presidente, ribadisce che tale atto, prevede la monetizzazione  di  aree di esigue dimensioni, per 

altro sottoposte a vincoli.  

Interviene Santoro: “ … se, come è stato detto,  su questi terreni non si può fare nulla, è anche 

errato venderli. Se compro un giardino e me lo recinto, ho tolto la libertà ad un ragazzino di 

giocare… “ 

Il Commissario Cutrullà, vista la professione del Commissario Santoro suggerisce allo stesso, di 

apportare un contributo a tale atto, al fine di migliorarlo. “ …grazie a questa Amministrazione, sono 

state regolamentate situazioni  non fatte prima, spesso attirando anche antipatie di grossi colossi 

della Calabria. Cerchiamo di Regolamentare al meglio questo settore, guardando insieme 

l’interesse collettivo della città… “ 

Il Commissario Franzè, chiede al Presidente, che prenda il giusto tempo per ben approfondire tale 

Regolamento. “ …ci troviamo nuovamente a mettere mano su tale Regolamento, è necessario 

migliorarlo… “ 

Il Commissario Scrugli, concorda con il Commissario Franzè. “ …ci siamo  trovati spesso davanti a 

Regolamenti ritirati, perchè carenti di una impalcatura amministrativa adeguata. Dal punto di vista 

gestionale, manca l‘approfondimento che non consente ai Commissari o agli uffici di lavorare 

bene… “ Il Commissario suggerisce che in merito a tale Atto, venga investita anche la Dirigente. 

Il Commissario Miceli, rammenta che tale atto fu portato in precedenza in Consiglio Comunale e 

poi ritirato, in quanto erano sorte diverse perplessità. Il Commissario chiede al Presidente di 

conoscere le motivazioni per cui lo stesso Regolamento fu ritirato in Consiglio Comunale in data 

08/07/2020 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 13:10   

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 03/03/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante 

 Emanuela CALDERONE        Il  Presidente  la 1^ Commissione 

        f.to Raffaele IORFIDA 


